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Résumeé :

L objectif du présent travail et de faire une caractérisation générale des peuplements de thuya de ber-
bérie dans trois foréts domaniales de la commune de Zemmora, Wilaya de Relizane. Pour ce faire
nous avons pris 6 cantons (5 cantons sous la forme d’un taillis, et un seul canton qui présente un peu-
plement composé que des arbres), qui ont été choisi en fonction de la surface occupée par le thuya, ou
nous avons mesuré les variables dendrométriques suivants : la hauteur et le diamétre des arbres, des
brins et des semis, et méme nous avant estimé la densite de ces derniers.

Les résultats obtenus montrent une tres forte densité des brins dans les 5 cantons du taillis ou la caté-
gorie du bois qui domine est celle perchis de de petit bois (une faible productivité), et la densité du
semis dans ces cantons est faible dans les cantons les plus denses, pour optimiser la croissance et la
productivité de ces peuplements, il faut appliquer des opérations sylvicoles.

Mots clés : Tetraclinis articulata, Thuya de berbérie, taillis, semi,régénération, cépées.
Abstract :

The objective of the present work is to carry out a general characterization of Tetraclinis articulata,
Vahl, Master stands in three state forests in the commune of Zemmora, in Relizane. To do this, we
took 6 cantons (5 in the form of coppice, and a single canton that presents a stand composed solely of
trees), which were chosen according to the area occupied by the cedar, where we measured the follo-
wing dendrometric variables: the height and diameter of trees, sprigs and seedlings, and even we es-
timated the density of the latter.

The results show a very high strand density in the 5 coppice cantons, where the dominant wood ca-
tegory is small-wood perch (low productivity), and a low seedling density in the densest cantons. To
optimize the productivity of these stands, we need to apply silvicultural operations.

Keywords :Berber thuja,regeneration,sword,seedlings,thicket.



